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北京

奥运会火炬全球接力活动日前在一些国家和地区遇到了一

些破坏和阻挠
"

国际奥委会主席罗格
!"

日在这里表示
#

国际

奥委会没有提前结束北京奥运圣火境外传递的打算
"

在当天上午的国际奥协和国际奥委会联合新闻发布会

上
#

有记者问罗格
#

即将召开的国际奥委会执委会会议是否

会讨论有关提前结束北京奥运会火炬接力境外传递的问题
"

罗格回答说
$%

这不在我们的议事日程上
" &

不过
#

罗格坦承
#

目前围绕北京奥运会发生的一些情况

让国际奥委会面临又一次危机
"

%

这是一个危机
"

不过
#

国际奥委会曾经历过许多严重的

危机
&

!

罗格说
#

跟
!#$%

年慕尼黑奥运会发生的惨案以及

!#&"

年奥运会和
!#&'

年奥运会遭抵制相比
#

眼下的挑战算

不得什么
"

他相信
#

北京奥运会定能成功举办
"

还有记者问
#

在北京奥运会火炬传递过程中出现的一些

状况是否对奥运会的形象造成了损害
"

罗格说
#

真正受损的

是那些用暴力手段破坏火炬接力的人
"

奥运会火炬象征着团

结
#

而这种形象被那些使用暴力破坏火炬接力的人损害了
"
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据了解
#

戴娆的父亲厉先

生今年
""

岁
#

是成都某企业的

退休干部
"

他起诉称
#

戴娆是他

与前妻戴某所生的独生女
#

#$%&

年
'

月
#

他与戴娆的母亲

离婚
#

戴娆由母亲抚养
"

厉先生

说
#

因头部受伤
#

他
#$$(

年病

退后一直被病情困扰
"

医生诊

断其为
%

脑动脉硬化综合征
&#

建议每两个月做一次脑电图
#

)

个月做一次
*+

#

半年做一次磁

核共振
#

以预防脑中风
"

厉先生说
#

他的退休金低

于北京地区生活水平
"

他曾打

电话试图让企业帮助解决部分

费用
#

但企业破产
#

无力承担
"

他走投无路
#

请求戴娆扶助
#

但

很难找到与戴娆直接对话的机

会
#

发短信戴娆也不回
"

无奈
#

厉先生起诉要求戴娆履行其赡

养义务
#

每月给付赡养费
,-..

元
"

他同时表示
#

他有一处年久

失修的旧房
#

如果拆迁
#

将在重

新购房后注册在戴娆名下
#

希

望戴娆能接受他的微薄心意
"

前日
#

记者电话联系戴娆
#

但戴娆并没有接电话
#

自动回

复称可与经纪人梁小姐联系
"

梁小姐告诉记者
#

戴娆确实生

活在单亲家庭
#

她曾在接受采

访时多次公开这一事实
"

粱小

姐说
#

戴娆很小的时候父亲就

离开了
#

她对父亲没什么印象
"

戴娆的母亲是病退
#

一人带着

戴娆生活
#

非常艰苦
#

但此期

间
#

她的父亲从未出现过
"

记者

从在搜索一些资料后得知
#

戴

娆原名厉娆
"
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将于本周日举行的第
'/

届香港电影金像奖颁奖不断传

出经费短缺的消息
0

虽然金像

奖连年亏损已不是新鲜事
#

但

金像奖董事梁李少霞日前在接

受媒体采访时说出的
%

颁奖礼

还差
(.

万元
&#

还是让很多人

担心
"

据媒体报道
#

本届金像奖

主席陈嘉上之前曾召开紧急会

议
#

希望广告商及电影公司能

大力支持
#

他也会和历届主席

一样努力筹钱
#

以确保颁奖礼

顺利举行
"

记者致电本届金像

奖副主席曾志伟时
#

他对
%

还差

(.

万元
&

的说法予以澄清
#

表

示这个
(.

万的缺口
#

只是因为

预算做得有些超支
#

目前已通

过节省舞台搭台费用等方式予

以解决
#

今年的颁奖礼将会正

常举行
"

记者了解到
#

为了控制成

本
#

往年在开幕前会推出的影

帝影后候选人合照及豪华宣传

册今年已被取消
#

曾志伟说
$

%

金像奖这两年入不敷出
#

印刷

成本占了很高比例
#

今年我们

取消豪华宣传册改为制作场

刊
#

这一项省掉了七八十万

元
" &

虽然金像奖的
%

经济危机
&

通过削减开支的方式已经解

决
#

但曾志伟承认
#

金像奖一时

难改拮据局面
#

他们也希望这

一问题能得到香港政府的重

视
#

明年能给予更多财政资助
"

除了财政困难
#

今年金像

奖还面临艺人缺席的尴尬局

面
#

作为香港影坛的旗帜人物
#

成龙和周润发被传确定不出席

颁奖礼
"

曾志伟就此解释称
#

成

龙的确因为要宣传
'

功夫之王
(

不得不缺席
"

至于周润发是否

出席金像奖
#

曾志伟称还没有

最后定论
#

但他们一直都在尽

力邀请发哥
"

据悉
#

香港电影金像奖组

委会的成员昨日召开会议
#

决

定了最后的观礼嘉宾和颁奖嘉

宾的名单
"

虽然目前对具体人

选仍守口如瓶
#

但曾志伟称今

年的颁奖礼仍旧不乏重量级的

大牌明星到场
"
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前日晚
#%

'..%

舞动中国
&

启动仪式在周笔畅家乡广州举

行
#

周笔畅与体育名将杨扬等

为奥运助威
#

为中国加油
"

有多

首奥运歌曲的周笔畅表示
#

期

望能够与刘欢前辈合唱
"

_` (:*: abcdef

在当晚的活动中
#

周笔畅

现场演唱了
'

梦想在望
(

等三首

歌曲
#

无一例外都引起了全场

笔迷的大合唱
#

场面感人
"

李宇

春
)

张靓颖等选秀出身的歌手

已先后举办了个人演唱会
#

有

些甚至全国巡演
#

被问到开
%

个

唱
&

的计划时
#

笔笔表示
$%

现在

我希望能够把全国的巡回歌友

会做好
#

至于开
*

个唱
+

我希望

能在
'.,.

年
#

这两年时间要再

锻炼
)

提高一下自己
#

自信最重

要
#

这两年要再培养自信
" &

从
%

超女
&

到人气歌手
#

周

笔畅表示自己很满意目前的发

展状况
#

她觉得年轻人都应该

抓住机会展现自己
#

对于日前

郑钧指选秀歌手都是垃圾的炮

轰
#

她有些无奈
#%

其实在当晚

的颁奖礼上我就说过
#

音乐应

该是大家融合的
#

而不应该有

门派之争
" &

ghijklmnop

周笔畅透露
#

她最近一直

忙于参与各地的迎奥运活动
#

前不久自己刚拍完奥运歌曲的

23

"

有
'

梦想在望
()'

生命之

光
()'

未来就是现在
(

三首歌入

选奥运征歌活动的她表示
#%

我

的奥运歌曲有什么优势啊
,

数

量多吧
#

以数量取胜
" &

谈到最

想合作的男歌手
#

周笔畅的回

答有些让人意外
#%

刘欢老师
"

我觉得他是我们一个很厉害的

前辈
" &
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国际

奥委会
!"

日宣布
#

乒乓球运动员帖雅娜
)

林菱和游泳运动员

韦汉娜将可以代表中国香港参加
%""&

年北京奥运会
"

国际奥委会新闻发言人戴维斯说
#

在
!"

日下午的国际

奥委会执委会会议上讨论了关于帖雅娜等
&

名运动员能否

代表中国香港参加北京奥运会的问题
"

最后的决议结果是
#

参加过
%""'

年雅典奥运会的帖雅娜
)

林菱
)

韦汉娜将能够代

表中国香港参赛
#

而另外
(

名运动员则无缘北京奥运会
"

在
(

名未能获准参赛的运动员中
#

有
'

名是马术运动

员
#

另一位是乒乓球运动员张瑞
"

戴维斯说
#

上面提到的
&

名运动员都没有获得香港特区

护照
"

帖雅娜等三名运动员之所以被允许参赛
#

有两个原因
"

一是她们三人都代表中国香港参加了
%""'

年雅典奥运会
#

二是她们在未来
!%

至
!&

个月内将获得香港特区护照
"
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!

国际

奥委会
!"

日在这里宣布
#

由于琼斯在悉尼奥运会期间服用

违禁药物
#

美国女子接力队在那届比赛中获得的两枚女子接

力奖牌也被剥夺
"

国际奥委会发言人戴维斯在
!"

日晚举行的新闻发布会

上说
#

国际奥委会在当天下午召开的国际奥委会执委会上讨

论了卷入兴奋剂丑闻的琼斯在悉尼奥运会上获得奖牌的问

题
"

根据国际奥委会执委会的决议
#

美国队获得的女子
')'""

米接力金牌和
')!""

米接力铜牌都被剥夺
"

戴维斯说
#

国际奥委会之所以作出这样的决定
#

是因为

琼斯在悉尼奥运会期间服用了违禁药物
#

而她又代表美国队

参加了上述两项接力赛的决赛
"

此前
#

琼斯承认服用违禁药物
#

并且归还了她在悉尼奥

运会上获得的三枚金牌和两枚铜牌
#

其中包括上面提到的两

枚接力奖牌
"

在
!"

日下午的执委会上
#

国际奥委会没有就琼斯所归

还奖牌的重新发放问题作出决议
"

在琼斯获得冠军的女子

!""

米项目中
#

当时的亚军获得者
)

希腊选手萨努也因卷入雅

典奥运会兴奋剂丑闻而被禁赛两年
"


